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山东凯盛新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：20230516 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 16 日 (周二) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事、总经理：孙庆民 

2、董事、副总经理、董事会秘书：王荣海 

3、独立董事：朱清滨 

4、副总经理、财务总监：杨善国 

5、保荐代表人：孔辉焕 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、领导下午好！请问公司关于股权激励方面有没什么新的进

展 

您好！公司将根据股权激励方案规定的程序实施相关步骤。 

2、电池级氯化亚砜 部分客户是那些 请回答客户公司名称 

您好！公司电池级氯化亚砜已经向电池领域的部分客户供

货。详见公司已发布公告。 

3、公司产品在新能源领域应用前景如何？占比多少？ 

您好！公司多个产品在下游新能源领域均有直接或间接少量

应用，目前占比较小。 
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4、尊敬的董秘您好，公司 peek 材料下游有无应用于新能车

充电桩快充材料或者其他新能源高压领域？ 

您好！公司尚未开展 PEKK产品在上述领域内应用的研究。 

5、公司有没有考虑并购其它公司 

您好！公司若有相关并购计划，将按照相关法律法规和公司

章程履行审批程序和信息披露义务。 

6、请问公司的官司是否有败诉的可能？ 

您好！该问题可参见公司披露的可转债项目《募集说明书》

及问询回复公告，其中对该问题均有详细论述。 

7、您好，公司在上市后股价暴涨后持续回落，请问管理层是

否考虑过市值管理，保持股价在合理区间运行 

您好！公司管理层非常关注二级市场股价情况，公司目前生

产经营正常，公司将按照既定发展战略做好主业，不断提升公司

业绩。 

8、请问公司 pekk 第二期 1000 吨建设是否考虑今年开工？ 

您好！经公司董事会和股东大会审批，公司已将“2000 吨/

年聚醚酮酮树脂及成型应用项目”二期项目剩余募集资金变更

用于 2 万吨/年芳纶聚合单体（间/对苯二甲酰氯）和 2 万吨/年

高纯无水三氯化铝项目，目前首期 1000 吨/年 PEKK 产线已经处

于分序列试生产调试阶段，二期项目公司将根据市场需求情况择

机进行建设。 

9、公司高端精细化工品除了 LiFSI 与聚芳醚酮外，当前是

否还有其他高端精细化工产处于研发阶段？如果有，将主要

应用于下游哪些领域？ 

您好！公司将继续坚持“一链两翼”的发展战略，在立足氯

化亚砜产业链的基础上不断完善产品，向下游辐射新颜料、新农

药、新材料、新能源四大下游行业，建立全球最大氯化亚砜循环

产业生态圈。 

10、pekk 与碳纤维等新材料有很好的结合应用，公司在这方

面如何考虑的？ 
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您好!公司正在与相关单位合作开展 PEKK 产品在上述领域

内的应用研究。 

11、公司在 pekk 有哪些在研项目？如何扩大该品种销售收

入？ 

您好！PEKK 产品目前已在多个领域内进行小批量的试用和

验证，已经与航空航天、特种型材等领域客户建立合作。目前公

司正在积极开拓 PEKK 市场，下游客户包括涂料、复合材料以及

型材加工制品等领域。 

12、芳纶聚合项目现阶段产能利用状况如何？ 

您好！公司 2022年芳纶聚合单体的产能利用率为 76.31%。 

13、公司在 pekk 的销售上较低，公司如何扩大该类产品收

入？在 pekk 有哪些前沿在研项目？ 

您好！PEKK 产品目前已在多个领域内进行小批量的试用和

验证，已经与航空航天、特种型材等领域客户建立合作。目前公

司正在积极开拓 PEKK 市场，下游客户包括涂料、复合材料以及

型材加工制品等领域。 

14、公司可转债什么时候可以上市 

您好！公司可转债项目目前处于反馈回复阶段，尚需通过深

交所审核，并获得中国证券监督管理委员会作出同意注册的决定

后方可实施。 

15、请问公司股价下跌这么厉害，公司有没有考虑通过一些

手段来维护投资者信心 

您好！公司管理层非常关注二级市场股价情况，公司目前生

产经营正常，公司将按照既定发展战略做好主业，不断提升公司

业绩。 

16、氯化亚砜价格中长期来看是什么趋势？公司今年新增产

能有哪些？ 

您好！氯化亚砜产品价格主要受原材料价格影响，目前市场

价格处于历史低位。潍坊凯盛部分项目尚处于试生产阶段，整体

验收通过后将形成新增产能。 
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17、氯化亚砜产能利用率如何？产品价格与去年同期相比有

什么变化 

您好！公司 2022年氯化亚砜产能利用率为 94.24%。受上游

原料价格影响，产品价格低于去年同期。 

18、你好，请问：贵司 pekk 什么时候能全部投入生产，从而

保证业绩？贵司股价持续下跌，已创历史新低，会有什么举

措去维护股价？ 

您好！公司 1000 吨/年 PEKK 项目尚处于验收准备阶段，正

在分序列进行试生产调试和手续验收，待全部验收手续完成后即

可正式投入生产。公司管理层非常关注二级市场股价情况，公司

目前生产经营正常，公司将按照既定发展战略做好主业，不断提

升公司业绩。 

19、电池级氯化亚砜客户群体是那些？ 

您好！公司电池级氯化亚砜已经向电池领域的部分客户供

货。 

20、公司的电池级氯化亚砜市场价格有上升吗？此类产品在

整个公司销售占比是多少？ 

您好！受上游原料价格影响，氯化亚砜价格低于去年同期，

但电池级氯化亚砜售价普遍高于普通工业级。目前电池级氯化亚

砜销售占比不大。 

21、公司股价这么差，后续是否有对应稳定股价措施？ 

公司可转债进度如何？ 

您好！公司目前生产经营正常，管理层非常关注二级市场股

价情况。公司可转债项目目前处于反馈回复阶段，尚需通过深交

所审核，并获得中国证券监督管理委员会作出同意注册的决定后

方可实施。 

22、公司可转债啥时候发行 

您好！公司可转债项目目前处于反馈回复阶段，尚需通过深

交所审核，并获得中国证券监督管理委员会作出同意注册的决定

后方可实施。 
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23、拟在潍坊昌邑建设的聚芳醚酮项目，资金需要 20 亿元，

请问公司如何解决资金来源？通过有息负债还是资本市场

再融资？ 

您好！潍坊昌邑的建设项目将分阶段逐步实施，公司不排除

通过有息负债或者资本市场再融资方式解决资金问题。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023-05-17  

 


